



Perpignan, le 05 février 2018

## Visite de la Présidente du Département au collège de Port-Vendres

Collège de la Côte Vermeille  
Boulevard Joseph Parès  
le jeudi 7 février à 11 h

La Présidente du Département se rendra au collège de Port-Vendres dans le cadre de ses visites régulières dans les collèges publics du département où elle rencontre les collégiens et la communauté éducative.

La Présidente du Département rencontrera la communauté éducative (directions, enseignants, représentants des parents d'élèves et élèves) du **collège public de Port-Vendres, le jeudi 7 février à 11 h**. Ce moment d'échange direct permet d'évoquer tous les sujets sur lesquels le Département peut intervenir. La rencontre sera suivie d'une **visite de l'établissement**.

Ce nouveau cycle de rencontres permet à Hermeline Malherbe, Présidente du Département et Marie-Pierre Sadourny, élue en charge de l'Education et des collèges de conforter une relation d'écoute, de proximité et de confiance. Chaque visite est donc l'occasion d'évoquer les spécificités de l'établissement et d'évaluer les projets et les besoins du collège afin de permettre à tous les élèves d'apprendre dans les meilleures conditions.

**CONTACT**

Alexandra Girard,  
Attachée de presse  
04 68 85 80 23  
07 86 48 14 90